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令和 2年度第 3回庄内町文化財保護審議会 会議録 

 

１ 開催日時 令和 3年 3月 19日（金） 午前 9時 30分～12時 00分 

２ 開催場所 庄内町役場 B棟 2階会議室 2他 

３ 出席委員 池田孝一、坂本慶治、佐藤 浩、渡部厚生、志田重一、菅原昭治、菅原恵美子、 

長南敬之 

４ 欠席委員 澤田美代治 

５ 事 務 局 社会教育課長、文化スポーツ推進係長、文化スポーツ推進係主任 

                                          

（9：30～10：20 所在確認調査（現地）） 

 

（10：40～12：00） 

１ 開 会     

２ 会長あいさつ 

３ 意見交換 

  (1) 前回の文化財所在確認実施状況調査票について 

  (2)  今回の           〃 

 

４ 報 告 

（1）令和 2年度文化財保護関係事業について（報告） 

  《資料により事務局説明》 

  【会 長】舟つなぎの松は、今年の大雪の影響はなかったか。 

  【事務局】枝折れなどの影響はなかったようだ。 

  【委 員】払田の地蔵のマツの敷地の排水の状態が悪い。粘土層で湿気の多いところ

に出る草がぼうぼうと生える。私が子どもの頃より 30～40㎝も周りが高く

なった。 

  【会 長】いまのことを念頭に入れて、今後の管理をお願いしたい。 

 

（2）清河八郎書簡等調査報告について 

《資料により委員が説明》 

 

（3）清川大庄屋齋藤家襖文書の報告について 

《資料により調査者が説明》 

 

（4）その他 

  ・旧狩川村大庄屋大川家文書の一部寄託について 

   【委 員】調度品類についても寄贈（寄託)という話もあったはずなので、当時の記録

を見て、確認してほしい。 

 

５ その他  

  (1) R3年度文化財保護審議会の委員について 

  (2)  その他 

    【委 員】古文書解読講座は、今年はする予定はないか。復活してほしい。 
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   【事務局】令和元年度で終了し、今年は予定していない。 

   【委 員】以前、清八関係書簡の残部について話題にしたことがあったが、ふるさと

応援寄附金の返礼品にしているのはいいことだと思う。 

 

６ 閉  会  

 


